

Stadtpolizei

5. Februar 2025

MEDIENMITTEILUNG

ERNÜCHTERNDES FAZIT NACH VERKEHRSKONTROLLE

Nach Auswertung einer Grosskontrolle zieht die Stadtpolizei Illnau-Effretikon ein durchzogenes Fazit – es zeigt sich, dass solche Kontrollen einen wichtigen Beitrag zur Verkehrssicherheit aller leisten.

Zur Sicherstellung der Verkehrssicherheit und in Erfüllung ihres Leistungsauftrages führt die Stadtpolizei Illnau-Effretikon mehrmals jährlich koordinierte Grosskontrollen durch. Am vergangenen Montag musste bei einer derartigen Kontrolle gegen acht Fahrzeuglenkende ein Anzeigerapport erstellt werden. Zudem wurden mehrere verkehrsrechtliche Vergehen mittels Ordnungsbussen geahndet. Dabei beanstandete die Stadtpolizei verschiedene Widerhandlungen gegen das Strassenverkehrsgesetz, wie beispielsweise mangelhafte Bereifung, unzulässige Fahrzeugbeleuchtungen, massive Überladung des Fahrzeuges oder unzureichende Ladungssicherung. Bei zwei Fahrzeuglenkenden wurde beobachtet, wie diese Zigarettenstummel aus den Fahrzeugen auf die Fahrbahn warfen; hier intervenierte die Stadtpolizei ebenso. Zudem hielt die Stadtpolizei eine im Fahndungssystem ausgeschriebene Person an.

Dieses eher ernüchterndes Gesamtfazit der Kontrolle zeigt die Wichtigkeit solcher Schwerpunktkontrollen durch die Stadtpolizei zur Erhöhung der Verkehrssicherheit aller.

Kontaktperson

Martin Aegerter Direkt 052 354 23 24 martin.aegerter@ilef.ch

Stadtpolizei

Rikonerstrasse 2 Postfach 8307 Effretikon



Telefon 052 354 23 33 stadtpolizei@ilef.ch www.ilef.ch facebook.com/stadtilef